



Stimmung in der Lernburg und beim Pfarrkinderball

Attenhofen. Die Kindergarde hat zuletzt bei zwei Auftritten gegläntzt. Gerne folgten die Kids der Einladung der Caritas-Lernburg nach Mainburg. Beim gemeinsamen Faschingsball der Einrichtung verfolgten wieder alle Kinder mit großen Augen den romantischen Walzer des Prinzenpaares samt tollem „Mega Dance 80er-Party“-Programm mit fetzigem Einmarsch mit

Status Quo bis zum Ausmarsch mit Bucks Fizz. Leiterin Sonja Fäsch (Mitte - zusammen mit den Gardemädels Ariana und Saskia) durfte sich über einen Orden freuen. Einiges geboten war beim Pfarrkinderball beim Huber-Wirt in Oberwangenbach (wir berichteten), zu dem viele kleine Maschkera mit ihren Eltern, Geschwistern und Großeltern gekommen waren. Auf

Tanzfläche herrschte buntes Treiben, wo die jungen Ballbesucher zusammen mit den Organisatorinnen Evi Putz und Maria Kaiser viele Tänze und Spiele unter professioneller Begleitung durch DJ Harry absolvierten. Attraktion war natürlich der Auftritt der Kindergarde Attenhofen, moderiert von Präsidentin Sylvia Filary, die auch als Hofmarschall fungierte (rechts im

Bild mit Hofnarr Jonathan). Das Heimspiel bereitete den Kids wieder sichtlich viel Spaß, und das Prinzenpaar verlieh viele Orden an die kleinen Maschkera. Am Wochenende geht es für die Kindergarde weiter beim Haberer-, Feuerwehr- und Hausball in Attenhofen und einem Außenauftritt vor dem Café Central auf dem Marktplatz in Pfeffenhausen.

Fotos: Filary

